

## Betäubtem Fahrer die Spur verwechselt - Wohngebiets-Alarm in Hehlen!



Ein dramatischer Vorfall erschütterte die Gemeinde Hehlen in der frühen Morgenstunde des 3. Dezember 2024! Um 04:24 Uhr passierte ein Auto einen schockierenden Crash, als es von der Hauptstraße direkt quer über die B 83 düste und die Gleise überquerte. Die Ermittlungen der Polizei ergaben, dass der Fahrer unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stand - ein Alarmzeichen für alle Verkehrsteilnehmer!

Interessanterweise entdeckten die Beamten bei der Unfallaufnahme einen frischen Unfallschaden an dem Fahrzeug, der nicht von dem jüngsten Vorfall stammen kann. Dies deutet darauf hin, dass der Fahrer möglicherweise bereits einen weiteren Unfall verursacht hat, bevor er in Hehlen zum Stillstand kam. Die Polizei sucht nun nach Hinweisen zu einem möglichen weiteren Unfallort, der vermutlich auf der Strecke zwischen Lüntorf und Hehlen, möglicherweise über die Sievershagener

Mühle, liegt.

## **Wichtiger Aufruf an Anwohner!**

Die Behörden bitten alle Anwohner der betroffenen Straße, aufmerksam zu sein. Wenn jemand einen sichtbaren Unfallschaden an ihrem Eigentum festgestellt hat, der in den frühen Morgenstunden des 3. Dezember entstanden sein könnte, sollten sie dringend die Polizei Bodenwerder unter der Telefonnummer 05533-40831-0 informieren. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Vorpommern-Greifswald, Deutschland

Beste Referenz: [wir-sind-mueritzer.de](http://wir-sind-mueritzer.de)

Weitere Infos: [n-tv.de](http://n-tv.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**